
令和３年度 第１１回美浜町教育委員会 ２月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和４年２月２日（水） 午前１０時００分～１１時２５分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 神谷英明教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       齋藤正吉委員 

       大岩絵里子委員 

       新美達己委員 

       天木恵次委員 

（欠席：山本敬教育長） 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

竹内稔博指導主事 

（欠席：柴田主幹兼学校教育係長） 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前１０時００分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長職務代理あいさつ・報告 

・コロナも広がっている。気を付けてやっていきたい。  

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は斎藤委員。承認される。 

 

 

 



３ 各課報告 

学校教育課長： 

・学校再編に関する PTA 委員会での説明会を４小学校で実施した。河和小学校

は２月下旬に実施予定である。  

生涯学習課長： 

・成人式、無事終了。感染予防対策を実施して滞りなく実施できた。式の最中

はとても静かで厳粛な雰囲気であった。  

・コロナに関する対策について、総合公園体育館は全館使用禁止。公民館、生

涯学習センターは、会議・打ち合わせのみ使用可としている。  

・3 月に予定していた春の文協まつりは中止とした。  

 

４ 協議事項 

・なし  

  

５ 報告事項 

（１） 美浜町学校再編に関するアンケート調査について 

 ・保育所・小中学校すべての世帯にアンケートを依頼。  

 ・学校再編の周知については、これまで新聞、広報紙、町のホームページ、

と今回アンケート時に配布した資料のみであるため、まだまだ認知度５

０％と低いが、関心度は８８％と高かった。今後、保護者に対してしっか

り説明をしていくことが必要である。  

 

（２） ＰＴＡ委員学校再編アンケート調査について 

 ・PTA 委員会で教育長より概要の説明をした後実施した結果となっている。 

 ・理解度は、９２％であった。直接保護者の皆さんに話をさせていただくこ

とが重要である。  

 ・数字やデータをもとに話したこと、教育長の思いが伝わったということが  

  自由記述欄に多く書かれていた。  

教育委員：初めて再編の話を聞けた方が多いので、この結果はよくわかる。今 

後も丁寧に説明していくことが必要だと思う。  

教育委員：場所に関する意見がけっこう多く出ている。場所はさまざまな要因

がからんでくるので難しいが、場所の決定がないと理解が進まないというこ

ともある。  

教育委員：河和小 PTA での説明会はいつ実施するか？  



学校教育課長：２月２２日に実施する予定である。  

教育委員：教育長の説明を見たい。ユーチューブで配信できると多くの方に見

ていただけるのでは。  

学校教育課長：次回の委員会で見ていただくように準備する。  

 

（３） 学校再編と小中一貫教育に関する勉強会について 

学校教育課長：３月１１日（金）１３：３０から保健センター３階集団指導室

にて勉強会を開催する。教育委員の他、校長会、区長会、ＰＴＡ関係、議

員らに案内を出している。  

教育委員：どのような趣旨で話していただくか、事前に講師の先生と打合せ行

う予定であるので、他の委員のみなさんの意見も聞きたい。小中一貫校はど

のように作ってきたかという事例研究、もう一つは美浜町が進める上でのス

ケジュールや見通しを学びたいと考えている。  

教育委員：この勉強会は２回目、３回目と続くか？  

学校教育課長：必要があれば計画したい。  

教育委員：今後検討を進めるときに、座長を講師の先生にお願いするのもよい

と思う。そのきっかけとして今回の勉強会が位置づけられるとよい。  

学校教育課長：今度の打ち合わせの時に丁寧に話をしていきたい。  

教育委員：先日、中日新聞で、瀬戸市の小中一貫校の記事が出ていた。ああい

った記事を多くの人が見てくれるとよいと思う。  

教育委員：小中一貫校は、全国的な流れだと思う。勉強会のテーマについて。

町民の意見をまとめていく手法などを学べるとよい。多くの人を巻き込んで

いくノウハウを学びたい。また、小中一貫校の魅力・良さも教えていただき

たい。  

教育委員：講師の先生はさまざまなノウハウをもっている。  

学校教育課長：ほかに聞きたい内容があれば、事務局で集約するので連絡を。  

 

（４） 教育委員会後援名義の許可について 

（５） ２月３月の教育委員会関係行事について  

  

６ その他・意見交換 

学校教育課長：河和小と河和南部小との学校再編について、３学期に入って、

学年ごとの交流会を実施している。児童はとても楽しみにしている様子であ

る。2/25 には、スクールバス登校の練習を行う予定である。  



教育委員：学校でのコロナ感染について状況はどうか。  

教育部長：現在、本町では学級閉鎖、休校などはない。学校現場はとてもよく

感染対策をがんばってくれている。  

教育委員：ある学校では、コロナ感染の噂があり不安をもっている保護者もい

る。小中学校は、感染者が出たときは発表しない。感染者のプライバシーを

守ることも大事だが対応の工夫ができるとよい。  

学校教育課長：校長会で決めていることは、「学級閉鎖の場合は保護者にお知

らせするが、感染者の情報については公表しない」としている。濃厚接触者

の連絡は、1/26 時点で（県からの通知より）、学校が聴き取りをし、学校か

ら該当児童に連絡することになっている。  

教育委員：学級閉鎖の判断は、だれがするのか？  

学校教育課長：関係者で協議し、最終的には町教委が決めることとしている。  

 

 

次回開催日 令和４年３月３日（水）午後２時 

                   美浜町役場 中会議室 

 

閉会 午前１１時２５分 

 

 

 

 令和４年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


